

BEATRIZ HERRERA
bherrera.lamirilla@yahoo.es



LA MIRILLA

EDUCACIÓN FINANCIERA

La Facultad de Económicas entrega los premios de su olimpiada anual durante la inauguración de las VI Jornadas Andaluzas de Enseñanza de Economía



Juan Antonio Perles, Eugenio Luque, Francisco Martos y José Antonio Cristóbal, con los premiados. :: FOTOS: BEATRIZ HERRERA



David García Vivar y Rocío García Márquez, del IES Mare Nostrum.



José Benítez, Encarnación Cañadas, Mariano Luque, Susana Cabrera y Beatriz Lacomba.



José Antonio Molina y Felipe Foj, de la asociación AADES.



Arturo Ramírez y Adolfo Ramos, del IES Huelin.

Reivindicar el papel que la educación económica y financiera se merece en la enseñanza, y a su vez establecer sinergias entre la universidad y los institutos malagueños. Con este doble objetivo la Facultad de Económicas inauguró ayer la sexta edición de las Jornadas Andaluzas de Enseñanza de Economía, que se prolongarán durante esta mañana y cuyo programa incluye ponencias a cargo de los especialistas **Juan Ramón Cuadrado**, **Rafael Ventura**, **Pablo Brañas**, **Fernando Mur** y **Oscar Marcerano**, así como representantes de Málaga Acoge, Cáritas y Cruz Roja.

La inauguración estuvo presidida por el vicerrector de Estudiantes, **Juan Antonio Perles**, y contó con la presencia de la delegada territorial de Educación, Cultura y Deporte, **Patricia Alba**; el decano del centro, **Eugenio Luque**; el director de la Fundación General de la UMA (FGUMA), **Francisco Martos**, y el director de Santander Universidades de Andalucía, **José Antonio Cristóbal**. Todos ellos defendieron la necesidad de una formación económica básica en la sociedad y la importancia de estimular dichos conocimientos entre los más jóvenes. «La alfabetización financiera en todos los niveles es cada vez más ineludible ante la difícil situación económica que atravesamos», afirmó Perles.

Durante el transcurso del acto también se entregaron los premios de la V Olimpiada de Economía, dirigida a alumnos de Secundaria y cuyos ganadores fueron **Adolfo Ramos**, del IES Huelin, y **David García**, del Mare Nostrum. Ambos recibieron un ordenador portátil y la matrícula gratuita para alguna de las titulaciones que se imparten en la Facultad. Además podrán participar en la Olimpiada Nacional de Economía. Del mismo modo sus profesores, **Arturo Ramírez** y **Rocío García Márquez** recibieron un ordenador por su labor difusora.

El tribunal también concedió siete menciones de honor a **José Álvaro Fernández** y **Sergio Armando Passalacqua**, del colegio Puertosal; **María Isabel Sánchez**, del IES Miraya del Mar de Torre del Mar; **Jorge Martos** y **Alfredo José Elías**, de Maristas; **Estefanía Ruiz**, del IES Martín de Aldehuela, y **Francisca Morales**, del IES Las Flores de Alora.

En el marco de estas jornadas también se celebra el X Encuentro Anual de Docentes de Economía en Secundaria promovido por la Asociación de Docentes de Economía en Secundaria (AADES), que preside **José Antonio Molina**, con el fin de reflexionar sobre la situación y las perspectivas del profesorado de esta especialidad en Andalucía. Durante dos días, más de medio centenar de profesores de Economía de toda la comunidad autónoma actualizarán sus conocimientos científicos analizando los avances más recientes en el sector, y difundirán las innovaciones didácticas y buenas prácticas profesiona-